

AGO. 11 1975

EL DÍA

Se Prevé un Nuevo Cambio Ministerial en Argentina

Relativa Sorpresa Ante la Tercera Devaluación del Peso

(PL, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 10 de agosto.— La presidente Isabel Martínez participó hoy en 2 reuniones, celebradas en la residencia oficial de Olivos, a las que se atribuye importancia en medios políticos argentinos.

El canciller, Alberto J. Vignes, y el embajador argentino en Brasilia, Angel Federico Robledo, mantuvieron una entrevista de 40 minutos con la jefe de Estado este mediodía, para tratar temas vinculados a la Cancillería y las relaciones entre Brasil y Argentina, según la información oficial.

Distintos órganos periodísticos de esta capital vinculan desde hace 2 días el regreso inesperado de Robledo —ex ministro de Defensa— con una reorganización del gabinete ministerial.

El matutino **La Opinión** afirmó hoy que Robledo es "uno de los ejes de la solución que se intentaría de manera inminente" para solucionar la crisis político-económica que afecta a la Argentina.

Por su lado, el diario **Clarín** dijo que la confirmación oficial de que Robledo fue llamado a Buenos Aires para informar, acrecentó versiones sobre posibles cambios en el gabinete ministerial.

En medio de un agravamiento de la crisis general y de una inculcable inquietud de las Fuerzas Armadas, se iniciará mañana un intento de reorganizar el gabinete, afirmó **La Opinión**.

El rotativo sostiene que "se afirmó ayer la certidumbre de que un pequeño grupo de estrechos colaboradores de la jefe del Estado está organizando un cambio total del gabinete y una profunda renovación de los cuadros oficiales".

Apuntó que la crisis se acentuó anoche con el anuncio de la tercera devaluación del peso en 2 meses y anticipó que las modificaciones del gabinete serían anunciadas mañana por la presidente

REACCIONES RESPECTO A LA DEVALUACION

Por otra parte, se estimaba que la devaluación del peso dispuesta anoche por el gobierno argentino agrava la crisis económica.

Los medios económicos resultaron desconcertados por las nuevas paridades fijadas, de manera imprevista, que significan una devaluación del 20 por ciento del decaído peso argentino.

Se trata de la tercera modificación cambiaria en apenas 65 días producida a fin de alentar exportaciones, según explicó el propio ministro de Economía Pedro Bonanni, quien agregó: "en las presentes circunstancias no se podía escoger otra alternativa".

La impresión causada en los observadores no fue optimista, por cuanto el mismo funcionario había anunciado apenas 48 horas antes "una tregua en la carrera precios-salarios", desvirtuada ahora en los hechos con esta devaluación.

CIERRAN UNA REVISTA

En otro orden de cosas, trabajadores de la empresa editorial Abril fueron desalojados anoche por la policía del edificio que habían ocupado por reclamos laborales, se informó esta mañana.

Fuentes gremiales afirmaron que las medidas de fuerza se resolvieron "ante el inicio de una ola de despidos" y que sería mantenida hasta tanto las

autoridades tomen parte en el problema.

Reclaman el reintegro del personal cesante y la reapertura de la revista **Paorama**, uno de los mejores semanales políticos argentinos, cuya edición fue suspendida sin conocerse debidamente las causas.

Los trabajadores, periodistas y gráficos y administrativos, resolvieron ocupar la sede de la editorial ubicada en pleno centro de Buenos Aires hasta que anoche la policía procedió a desalojarlos. No se produjeron detenciones.

ASESINATO Y ATENTADOS

Asimismo, medios periodísticos anunciaron que un dirigente gremial fue asesinado a balazos ayer.

El cadáver de Rosario Salomón Attara fue hallado en la localidad de San Vicente, a unos 18 kilómetros al suroeste de la

capital, acribillado a balazos, y junto a su cuerpo se encontraron cápsulas de escopeta Itaka calibre 12 milímetros y cargadores calibre 9 milímetros.

Attara formaba parte de la comisión de reclamos de la Unión Tranviaria Automotor.

BOMBAZOS

En Córdoba, finalmente, la policía dijo que dos bombas de gran poder estallaron esta madrugada en sendos establecimientos comerciales en la ciudad.

El primer hecho se registró en un supermercado. La honda expansiva provocó daños materiales de consideración.

Pocos minutos después explotó una bomba en un taller mecánico de la cadena **Renault**, provocando daños materiales cuantiosos, que no fueron evaluados. No se registraron víctimas en ambos casos.